

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

JUEVES, 07 DE MARZO DE 2019

Titulares

LA VOZ
DE MICHOACÁN

El Sol de Morelia

Cambio
DE MICHOACÁN

publimetr

LA OPINIÓN
de Michoacán

DIARIO
abc
DE MICHOACÁN

452
DIARIO
URUAPAN

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

EL CLARIN
Diario de la Región Oriente de Michoacán

GENTE
del Balsas

VAN A LA PRESA DE COINTZIO 3.6 MDP

AVALAN DECRETO DE LA EXTINCIÓN DE
DOMINIO

DEL EJECUTIVO ESTATAL, SÓLO SILVANO TIENE
PUBLICADO SU 3 DE 3

ARRASA GUARDIA NACIONAL EN LOS ESTADOS;
ALISTAN PROMULGACIÓN

MICHOACÁN, SEDE DE REUNIÓN DE LA
CONFERENCIA NACIONAL DEL SISTEMA
PENITENCIARIO

ANTE TODO, TRANSPARENCIA EN USO DE
RECURSOS PÚBLICOS

GUARDIA NACIONAL APROBADA

INICIAN LOS OPERATIVOS PARA EL TIANGUIS
ARTESANAL

SE REÚNE GOBERNADOR CON AUTORIDADES
NICOLAITAS

AYUNTAMIENTO DE LC SIN REPRESENTACIÓN
LEGAL PARA NEGOCIAR: HUMBERTO SERRANO

NOTAS CONGRESO

**Ratifican a Fermín Bernabé Bahena como coordinador parlamentario de Morena
Confirman a Fermín Bernabé como coordinador de fracción legislativa de Morena
Tras dos semanas de polémica, ratifican a Bernabé como coordinador de Morena
Revés a Alfredo Ramírez, Morena designa a Fermín Bernabé como coordinador de la
fracción parlamentaria**

UrbisTV, Contramuro, Revolución 3.0, Monitor Expreso

<http://www.urbistv.com.mx/politica/ratifican-a-fermin-bernabe-bahena-como-coordinador-parlamentario-de-morena.html>

<https://www.contramuro.com/confirman-a-fermin-bernabe-como-coordinador-de-fraccion-legislativa-de-morena/>

<http://michoacantrespuntocero.com/tras-dos-semanas-polemica-ratifican-bernabe-coordinador-morena/>

https://www.monitorexpresso.com/reves-a-alfredo-ramirez-morena-designa-a-fermin-bernabe-como-coordinador-de-la-fraccion-parlamentaria/?fbclid=IwAR055_h3R_BLKgwnTptX3XSAotoSIUd3Xs46U-tXhkrx7hBvuFOyu8t21Q

La noche de este miércoles fue ratificado Fermín Bernabé Bahena como coordinador del Grupo Parlamentario de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y, a su vez, obtuvo el reconocimiento por parte del presidente interino del Comité Ejecutivo Estatal (CEE), Sergio Pimentel Mendoza. A través de las redes sociales, se informó "en un acto de unidad partidista, que refleja la fortaleza estructural de Morena, y de la fracción parlamentaria en el Congreso del Estado, está noche las y los diputados de este organismo político, ratificamos al compañero Diputado Fermín Bernabé Bahena, como nuestro coordinador, y a Cristina Portillo, como vicecoordinadora.

Fue el mismo Ramírez Bedolla quién informó que hoy mismo se podría dejar atrás la problemática interna de la fracción, con una reunión programada entre legisladores y el CEE, resolutive se dio a conocer ésta noche por medio de un comunicado.

Fermín Bernabé desmiente rumores; "me afilié a Morena hace 2 años"

Contramuro

<https://www.contramuro.com/fermin-bernabe-desmiente-los-rumores-me-afilie-a-morena-hace-2-anos/>

Luego de que diferentes voces señalan que el diputado de Morena, Fermín Bernabé Bahena, no podría ser el coordinador de la bancada de ese instituto político en el Congreso del Estado por no estar afiliado al partido, el legislador desmintió esos "rumores" al asegurar que desde hace dos años y medio forma parte de Morena. "Yo creo que eso sale sobrando, yo me afilié a Morena hace más de 2 años y medio y mi documentación está en la Ciudad de México, tengo mis documentos también que desde hace dos años y medios estoy en Morena, me debo a Morena y trabajé por Morena", aseguró en entrevista el legislador.

Nada delimita los trabajos de la Jucopo: Brenda Fraga

La Página

<http://lapaginanoticias.com.mx/nada-delimita-los-trabajos-de-la-jucopo-brenda-fraga/>

Nada limita o delimita el desarrollo de los trabajos de la Junta de Coordinación Política, por lo que el conflicto que ahora viven los legisladores de Morena es un asunto aparte, puntualizó Brenda Fraga Gutiérrez. La coordinadora de la fracción parlamentaria del Partido del Trabajo en la 74 Legislatura del Congreso del Estado señaló que conflictos se viven en todos los partidos, sólo que en esta ocasión "son más notorios los de Morena. Lo que debemos hacer es buscar la forma de trabajar en conjunto y con armonía, pues el interés principal es Michoacán y su gente".



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

En El TEEM También Podría Definirse Coordinación De La Representación Parlamentaria

Changoonga

<https://www.changoonga.com/en-el-teem-tambien-podria-definirse-coordinacion-de-la-representacion-parlamentaria/>

Hasta el momento es Javier Paredes Andrade quien es reconocido como coordinador de la representación parlamentaria en el Junta de Coordinación Política (Jucopo) sin embargo el tema podría irse al Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM). Aunque los diputados expperredistas no lo han dado a conocer de manera oficial, no han descartado ir a tribunales para definir la coordinación, luego que ellos votaran ante un notario a favor de Erik Juárez Blanquet.

Realizarán foro de consulta sobre Guardia Nacional en Michoacán Realizarán foro de consulta sobre Guardia Nacional

MiMorelia, El Sol

<https://www.mimorelia.com/realizaran-foro-de-consulta-sobre-guardia-nacional-en-michoacan/>
<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/realizaran-foro-de-consulta-sobre-guardia-nacional-3150587.html>

A propuesta de los diputados locales de los Partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Verde Ecologista de México (PVEM), el Congreso de Michoacán llevará a cabo un foro de consulta sobre la Guardia Nacional, informó el legislador morenista Alfredo Ramírez Bedolla. En entrevista, durante la sesión de la 74 Legislatura señaló que la intención de la fracción parlamentaria de Morena era darle un trámite inmediato a la discusión y votación de la creación de este nuevo cuerpo de seguridad que ya fue aprobado por la Cámara de la Unión.

Analizaremos a fondo la Guardia Nacional: Araceli Saucedo Araceli Saucedo se pronuncia por analizar a fondo la Guardia Nacional

Indicio, Exeni

<http://www.indiciomich.com/analizaremos-a-fondo-la-guardia-nacional-araceli-saucedo/>
<http://www.exeni.com.mx/detalle-noticia.php?id=76620>

Tras la aprobación del dictamen en el Congreso de la Unión de la llamada Guardia Nacional, la legisladora del PRD, Araceli Saucedo, se manifestó por saber y conocer más del tema, para evitar una aprobación de facto. La Coordinadora del Grupo Parlamentario del PRD, señaló que se requieren de al menos 17 congresos para poder impulsar la misma, sin embargo, son 14 que ya aprobaron la Guardia Nacional.

Legislativo gastará en un foro innecesario

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/legislativo-gastara-en-un-foro-innecesario/>

El foro se realizará este próximo viernes, en él se busca conocer la opinión de expertos sobre la Guardia Nacional, sin embargo el mismo no cambiará ni una coma en la iniciativa que se tiene que subir al Pleno Legislativo respecto al tema. El foro se acordó realizar en la Junta de Coordinación Política (Jucopo) sin embargo fue a propuesta del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

Congresos locales apuntalan creación de Guardia Nacional Guardia Nacional Alcanza Aprobación de 17 Congresos Estatales Congreso local, entrampado en el análisis de Guardia Nacional

Quadratín, CDNoticias, Primera Plana

<https://www.quadratín.com.mx/nacionales/congresos-locales-apuntalan-creacion-de-guardia-nacional/>
<https://www.cdnoticias.com.mx/articulos/guardia-nacional-alcanza-aprobacion-17-congresos-estatales/mexico>
<https://primeraplana.com.mx/portal/?p=622483>

Con la aprobación de la reforma constitucional en materia de Guardia Nacional en 18 congresos locales, el nuevo cuerpo de seguridad propuesto por el Ejecutivo federal cumple con los requisitos



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAÑO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

para su creación. Las legislaturas de Oaxaca, Guerrero, Chiapas, Campeche, Tabasco, Nuevo León, Colima, Zacatecas, Hidalgo, Querétaro, Estado de México, Durango, Tlaxcala, Baja California Sur, Quintana Roo, Tamaulipas, Puebla y Sinaloa, confirmó la Presidencia de la Mesa Directiva del Senado de la República.

Envía Congreso a comisiones tema de la Guardia Nacional Turnan a Puntos Constitucionales el tema de la Guardia Nacional; Michoacán se queda pendiente en su aprobación

Respuesta, UrbisTV

<http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/80335-envia-congreso-a-comisiones-tema-de-la-guardia-nacional.html>

<http://www.urbistv.com.mx/politica/turnan-a-puntos-constitucionales-el-tema-de-la-guardia-nacional-michoacan-se-queda-pendiente-en-su-aprobacion.html>

A pesar de que no puede realizar modificación alguna, debido a que el proyecto de decreto ya fue aprobado por el Congreso de la Unión, el parlamento michoacano, decidió enviar a la Comisión de Puntos Constitucionales, la minuta para la creación de la Guardia Nacional. Lo anterior, durante la sesión ordinaria de este miércoles al dar lectura a la comunicación mediante la cual la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión remitió la minuta de proyecto de decreto por el que se reforman, adiciona y derogan diversas disposiciones de la Constitución Política de México.

Lastimosa decisión de AMLO sobre estancias infantiles: Eduardo Orihuela

Monitor Expresso

<https://www.monitorexpresso.com/lastimosa-decision-de-amlo-sobre-estancias-infantiles-eduardo-orihuela/>

El diputado del Congreso del Estado, Eduardo Orihuela Estefan calificó como lastimosa la decisión del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador de reducir al 100 por ciento el apoyo federal a las estancias infantiles, al considerar que con ello se deja en un escenario de vulnerabilidad a los padres, niños y niñas de recibir una atención importante durante sus primeros años de infancia. Por lo anterior llamó al Gobierno Federal a reconsiderar la decisión pese a que ya está tomada, clamor que dijo ha sido a nivel nacional.

Diputados, en contra de la concentración de recursos a estancias infantiles

Primera Plana

<https://primeraplananoticias.mx/portal/?p=622488>

Integrantes de la LXXIV Legislatura expusieron su postura acerca de que el Gobierno Federal concentre el presupuesto y apoyo para programas sociales enfocados a las féminas, como son las estancias infantiles. Eduardo Orihuela Estefan, coordinador parlamentario del PRI, llamó al Gobierno Federal a mantener los apoyos de estos espacios que funcionan con calidad y que generan el desarrollo adecuado de los niños.

Rubí Gómez Campos, será beneficiaria de la Mujer Michoacana el próximo lunes en el Congreso

Emprendedor Político

<https://www.emprendedorpolitico.com/blog/rubi-gomez-campos-sera-beneficiaria-de-la-mujer-michoacana-el-proximo-lunes-en-el-congreso>

Esta mañana en la sesión ordinaria del Congreso del estado de #Michoacán la Comisión de Igualdad y Género integradora por las legisladoras locales Lucila Martínez, Araceli Saucedo y Zenaida Salvador Brígido, presentaron un informe sobre el proceso de selección por la convocatoria de la Mujer Michoacana, sus postulantes y finalmente, un informe sobre la ganadora. Este año, el Congreso del estado de Michoacán designará a la Doctora en Filosofía Rubi de Mora Gómez Campos como la beneficiaria del Premio de la Mujer Michoacana, por lo que fue turnado para su pronta designación en un acto solemne que se llevará el próximo lunes en el Salón "Morelos" del Congreso del estado de Michoacán.

JC, con la misma plantilla desde hace 10 años y ahora sin presupuesto

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/jc-con-la-misma-plantilla-desde-hace-10-anos-y-ahora-sin-presupuesto/>

La plantilla laboral de la Junta de Caminos no ha crecido en los últimos 10 años, pero se ha reducido la asignación de presupuesto para el mantenimiento del sistema carretero del estado de dos mil 400 millones a cero pesos, afirmó el secretario general del Sindicato de Empleados de la Junta de Caminos Rodrigo Correa. Todavía en 2008 ese organismo descentralizado ejercía presupuestos del orden de los dos mil 400 millones de pesos y poco a poco la asignación de recursos se fue ajustando a la baja ubicándose en 600 o 700 millones de pesos, hasta llegar a cero pesos para este año, indicó en entrevista.

Protestan trabajadores de Junta de Caminos; piden no se extinga el organismo Empleados de la Junta de Caminos se manifiestan frente al Congreso del Estado Se manifiestan trabajadores de Junta de Caminos en el Congreso Se manifiestan trabajadores de la Junta de Caminos en el Congreso

Meta Política, Emprendedor Político, IDIMedia, Portal Hidalgo, Respuesta

<https://metapolitica.mx/2019/03/06/protestan-trabajadores-de-junta-de-caminos-piden-no-se-extinga-el-organismo/>

https://www.emprendedorpolitico.com/blog/protestan-trabajadores-de-junta-de-caminos-piden-no-se-extinga-el-organismo?fbclid=IwAR3Eqb5u3ULw3HQvAOVBTrLAKfMCXgWDgLSPyVFMsoAs18pU_wT_uqm9rWIk

<https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/empleados-de-la-junta-de-caminos-se-manifiestan-frente-al-congreso-del-estado/>

<http://portalhidalgo.com/se-manifiestan-trabajadores-de-junta-de-caminos-en-el-congreso/>

<http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/80359-se-manifiestan-trabajadores-de-la-junta-de-caminos-en-el-congreso.html>

Los trabajadores piden a los congresistas que se le asigne recurso a la dependencia estatal, así mismo solicitan que no se extinga la JC. Hay que recordar que durante las últimas semanas los inconformes se han manifestado al no tener claridad de su situación una vez que se elimine de manera oficial la dependencia. Empleados de la Junta de Caminos se manifiestan en el Congreso del Estado para pedir que no se extinga este organismo público descentralizado como ya fue solicitado por el Ejecutivo. Los empleados se plantaron afuera del Palacio Legislativo desde donde gritaron consignas y pidieron a los diputados locales que no se diera esta extinción.

No es verdad que la Junta de Caminos tenga déficit financiero: Diputada Sandra Luz Valencia

Presentan exhorto al Ejecutivo para que no se extinga Junta de Caminos

Exhorta Sandra Luz al Gobierno Estatal a que se le inyecte mayor recurso a la Junta de Caminos y no se extinga

Emprendedor Político, Quadratin, UrbisTV

<https://www.emprendedorpolitico.com/blog/no-es-verdad-que-la-junta-de-caminos-tenga-d%C3%A9ficit-financiero-diputada-sandra-luz-valencia>

<https://www.quadratin.com.mx/principal/presentan-exhorto-al-ejecutivo-para-que-no-se-extinga-junta-de-caminos/>

<http://www.urbistv.com.mx/politica/exhorta-sandra-luz-al-gobierno-estatal-a-que-se-le-inyecte-mayor-recurso-a-la-junta-de-caminos-y-no-se-extinga.html>

Durante la intervención en el pleno del Congreso, la legisladora local por Morena Sandra Luz Valencia afirmó que la junta de Caminos no tiene déficit financiero que ocasione su desaparición y exhortó al ejecutivo estatal para resguardar los derechos laborales de sus 400 trabajadores. Durante la lectura de la propuesta de acuerdo a efecto de no extinguirse dicha paraestatal, el documento redactado tanto por Sergio Báez y la diputada Luz Valencia, solicitan la asignación de recursos en la unidad programática presupuestal correspondiente a la Junta de Caminos.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Junta de caminos no debe desaparecer, debe fortalecerse: Alfredo Bedolla

Hay que fortalecer la JLC, no desaparecerla: Alfredo Ramírez

Michoacán Se Presenta Extinción De Junta De Caminos En Pleno Legislativo

Indicio, Exeni, Changoonga

<http://www.indiciomich.com/junta-de-caminos-no-debe-desaparecer-debe-fortalecerse-a-alfredo-bedolla/>

<http://www.exeni.com.mx/detalle-noticia.php?id=76621>

<https://www.changoonga.com/michoacan-se-presenta-extincion-de-junta-de-caminos-en-pleno-legislativo/>

Ante la posibilidad de extinguir la Junta de Local de Caminos, Alfredo Ramírez diputado de Morena, consideró que no se puede poner fin a dicha dependencia, y por el contrario se tiene que fortalecer la misma. De igual manera, adelantó que habrá una propuesta de Morena para que la JLC no sea desaparecida y se mantenga.

Envía Silvano iniciativa para extinción de la Junta de Caminos de Michoacán

Turnada a comisiones la iniciativa para desaparecer la Junta de Caminos

Comisiones propuestas de extinción de la Junta Local de Caminos

MiMorelia, Noventa Grados, El Sol de Morelia

<https://www.mimorelia.com/envia-silvano-iniciativa-para-extincion-de-la-junta-de-caminos-de-michoacan/>

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/comisiones-propuestas-de-extincion-de-la-junta-local-de-caminos-3150197.html>

El Ejecutivo del Estado entregó al Congreso local la iniciativa para la extinción del organismo público descentralizado denominado Junta de Caminos del Estado de Michoacán, el cual conservará su personalidad jurídica exclusivamente para efectos del proceso de liquidación.

Los 85 años que tiene la Junta de Caminos se han visto reflejados en los caminos de Michoacán "el presupuesto asignado a partir de la administración del gobernador Silvano (Aureoles Conejo) ha ido disminuyendo actualmente; en el 2008 llegamos a tener una asignación de dos mil 400 millones de pesos con la reconstrucción de la red carretera estatal y donde se dio salida y cumplimiento", refirió Rodrigo Correa Vences.

Congreso local avaló la Extinción de Dominio

Aprueba Congreso reforma en materia de extinción de dominio

Diputados Aprueban Dictamen Para Decomisar Bienes A Delincuentes Y Corruptos

Aprueba Congreso reforma sobre extinción de dominio, deja en el pasado Ley castillista

Michoacán pone el voto decisivo para aprobar extinción de dominio

Aprueba Congreso reformas a la Ley de Extinción de Dominio

Meta Política, Quadratín, Changoonga, Revolución 3.0, Primera Plana, Respuesta

<https://metapolitica.mx/2019/03/06/congreso-local-avaló-la-extincion-de-dominio/>

<https://www.quadratín.com.mx/principal/aprueba-congreso-reforma-en-materia-de-extincion-de-dominio/>

<https://www.changoonga.com/michoacan-diputados-aprueban-dictamen-para-decomisar-bienes-a-delincuentes-y-corruptos/>

<http://michoacantrespuntocero.com/aprueba-congreso-reforma-extincion-dominio-deja-pasado-ley-castillista/>

<https://primeraplananoticias.mx/portal/?p=622354>

<http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/80331-aprueba-congreso-reformas-a-la-ley-de-extincion-de-dominio.html>

Michoacán se convirtió en el estado número 17 en pronunciarse a favor de la reforma del artículo 22 y 73 de la Constitución Política Federal para extender el catálogo de delitos en la extinción de dominio. De esta manera la 74 Legislatura dio el sí con 27 votos a favor y cero en contra, con lo que la propuesta de reforma tendrá efectos al momento de su publicación en el Diario Oficial de la Federación. Los diputados Fermín Bernabé Bahena y Erick Juárez Blanquet, quienes ocuparon la tribuna en el pleno para hablar a favor detalló que esta reforma es de vital importancia para combatir a la corrupción y el crimen organizado, puesto que aseguran ya no solo se podrá perseguir a los delincuentes sino a los bienes mal habidos.

Reformas Constitucionales “no pasarán de manera tersa” en el Congreso: GPPRD

Meta Política

<https://metapolitica.mx/2019/03/06/reformas-constitucionales-no-pasaran-de-manera-tersa-en-el-congreso-gpprd/>

Los diputados locales en todo el país, debe quedar claro no somos empleados de la Legislatura federal, somos parte del pacto federal y merecemos todo el respeto y vamos a actuar en congruencia con lo que establece la propia Constitución, afirmaron los diputados del PRD, al dejar ver que la aprobación de reformas en materia de Guardia Nacional y Extinción de Dominio no pasarán de manera tersa en el Congreso.

Congreso local, “ventanilla de trámite” ante Reformas Constitucionales

Meta Política

<https://metapolitica.mx/2019/03/06/congreso-local-ventanilla-de-tramite-ante-reformas-constitucionales/>

Michoacán solo será “ventanilla de trámite” para la aprobación de la Guardia Nacional, esto luego de que a nivel nacional ya se logró que 17 Congresos Locales dieran el sí a esta reforma constitucional, que entraría en vigor con algunas adecuaciones. Sobre el particular, Alfredo Ramírez Bedolla señaló que la intención de Morena era dar un trámite pronto y oportuno, pero las demás fracciones consideraron que se llevará a cabo el Foro en donde se sesionará en las comisiones de Puntos Constitucionales para dar salida al tema.

Trabajemos para que los hombres y mujeres caminen juntos: Baltazar Gaona

Emprendedor Político

<https://www.emprendedorpolitico.com/blog/trabajemos-para-que-los-hombres-y-mujeres-caminen-juntos-baltazar-gaona>

Durante la participación del diputado petista Baltazar Gaona Jr. que tuvo esta mañana en la Sesión Ordinaria que se llevó el día de hoy en el Congreso del estado de #Michoacán, hizo hincapié en que desde el poder legislativo es necesario. Fue en el punto 37 de la sesión ordinaria del segundo periodo de actividades legislativas, que Baltazar Gaona dio lectura del posicionamiento alusivo a la conmemoración del día internacional de la mujer, en donde dio un listado y recordó, algunas de las mujeres que han sido ejemplo y dejado un legado de la mujer en México.

Candidato de Morena no ganará Michoacán si es como Leonel Godoy

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/politica/candidato-de-morena-no-ganara-michoacan-si-es-como-leonel-godoy/>

Morena no tendrá ninguna posibilidad de ganar la gubernatura si su candidato es como el exgobernador Leonel Godoy Rangel, mencionó Antonio Soto Sánchez, dirigente del PRD, luego que exmandatario señalara que Movimiento Regeneración Nacional, ganará en el 2021. “Cómo si tuviese una bola de cristal que pudiera ver el futuro, si el que es candidato de Morena, va ser como él, seguro estoy que no tendría ninguna posibilidad de ganar las elecciones”, refirió.

Inviabile derogar impuestos ecológicos: Arturo Hernández Dice Arturo Hernández que la derogación de los impuestos ecológicos no es conveniente

Meta Política, UrbisTV

<https://metapolitica.mx/2019/03/06/inviabile-derogar-impuestos-ecologicos-arturo-herandez/>
<http://www.urbistv.com.mx/politica/dice-arturo-herandez-que-la-derogacion-de-los-impuestos-ecologicos-no-es-conveniente.html>

Es inviable la derogación de los impuestos ecológicos, señaló el diputado del Partido Acción Nacional, Arturo Hernández Vázquez, al reconocer que no existe claridad en el cobro y la



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

implementación de estos gravámenes aprobados en el paquete de la Ley de Hacienda en el Congreso de Michoacán

Buscan diputados derogar los impuestos ecológicos; presentan iniciativa y se turnó a la Comisión de Hacienda

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/buscan-diputados-derogar-los-impuestos-ecologicos-presentan-iniciativa-y-se-turno-a-la-comision-de-hacienda.html>

Este día, fue presentado ante el Pleno del Congreso la iniciativa con proyecto de decreto mediante el cual se derogan diversos artículos de la Ley de Hacienda del Estado, así como de la Ley de Ingresos del Estado para el ejercicio fiscal 2019, en materia de los impuestos ecológicos. En la exposición de motivos, los parlamentarios especifican que los impuestos ecológicos tienen como sustento la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en la Ley General del Equilibrio Ecológico y la Protección al Ambiente, y la Ley General de Cambio Climático, por lo que la federación, las entidades, los municipios y la Ciudad de México cuentan con la capacidad para adoptar instrumentos económicos fiscales, financieros y de mercado, para incentivar el cumplimiento de los objetivos de la política nacional en materia de cambio climático.

Realizan jornadas legislativas en temas notariales

Portal Hidalgo

<http://portalhidalgo.com/realizan-jornadas-legislativas-en-temas-notariales/>

En el marco de la celebración de la Jornadas Legislativas en temas notariales, organizada por el Congreso local en coordinación con la Facultad de Derecho de la UMSNH, la diputada Tere Mora, presidente de la Comisión de Derechos Humanos, destacó la necesidad de actualizar el marco jurídico para modernizar la función notarial. Añadió que el objetivo de la actividad es escuchar las inquietudes, necesidades y planteamientos de jóvenes estudiantes, para que en lo posible, a través del Poder Legislativo, dar respuestas a esas inquietudes.

Inoperantes servicios de salud; muy buena infraestructura pero sin médicos: Cuqui Cabrea

La Página

<http://lapaginanoticias.com.mx/inoperantes-servicios-de-salud-muy-buena-infraestructura-pero-sin-medicos-cuqui-cabrea/>

Los hospitales y clínicas del interior del estado tienen muy buenas condiciones de infraestructura, pero son inoperantes puesto que hay más personal administrativo que médicos generales, especialistas, enfermeras y químicos, puntualizó Refugio Cabrera Hermosillo. La presidenta de la Comisión de Salud y Asistencia Social en la 74 Legislatura del Congreso del Estado señaló que la propia titular de la Secretaría de Salud reconoce que hubo un gran error en la conformación de activos en estos lugares, una vez que hay más empleados administrativos que personal de atención directa a la gente.

Celebra Alfredo Ramírez acuerdo entre fuerzas políticas para anular impuestos

Boletín

El diputado Alfredo Ramírez Bedolla celebró el consenso alcanzado por las distintas fuerzas políticas, a través de sus coordinadores parlamentarios en el Congreso del Estado, para presentar hoy de manera conjunta la iniciativa de reforma a las Leyes de Hacienda, y de Ingresos, con el propósito de cancelar definitivamente los llamados impuestos ecológicos. En una reunión que sostuvieron los coordinadores de diputados de Morena, PAN, PRI, PT y Movimiento Ciudadano con agremiados a la Asociación de Industriales del Estado de Michoacán (AIEMAC), se logró el acuerdo de presentar una iniciativa conjunta de reforma, por lo que se prevé que las cargas fiscales que entraron en vigor este año sean derogadas por el pleno de la LXXIV Legislatura la próxima semana.

Avala Congreso local reforma de extinción de dominio

Boletín

En sesión ordinaria el Congreso local aprobó la minuta de decreto que contiene las reformas a los artículos 22 y 73 de la Constitución federal que avaló la Cámara de Diputados en materia de extinción de dominio. El dictamen presentado por la Comisión de Puntos Constitucionales, que integran los diputados Erick Juárez, Alfredo Ramírez, Javier Estrada, Marco Polo Aguirre y Brenda Fraga, destaca la necesidad de contar con mecanismos eficientes para una solución adecuada en materia de extinción de dominio.

Acuerda Congreso entregar Condecoración "La Mujer Michoacana" a Rubí Gómez Campos

Boletín

Como un merecido homenaje a las michoacanas que desde diversas trincheras, entregan lo mejor de sí a favor de nuestra sociedad, el Pleno de la LXXIV Legislatura acordó entregar este próximo 11 de marzo, la Condecoración "La Mujer Michoacana", a la ciudadana Rubí de María Gómez Campos. Derivado del acuerdo legislativo número 105 mediante el cual se expidió la convocatoria pública para seleccionar a la beneficiaria de la Condecoración "La Mujer Michoacana", este Congreso local estableció su interés de hacer un gran reconocimiento a las michoacanas que han destacado en su lucha por alcanzar la igualdad de género en nuestra sociedad, así como en la atención a niños, mujeres, personas con discapacidad y adultos mayores; en labor social y en la defensa de los grupos vulnerables.

Congreso da lugar, a iniciativa de Octavio Ocampo para elevar a rango constitucional derecho a la alimentación

Boletín

El Pleno de la LXXIV Legislatura local aprobó el dictamen por el cual se le da el lugar admitir la discusión a la iniciativa presentada por el diputado Octavio Ocampo Córdova, mediante la cual se plantea reformar la Constitución Política de Michoacán para reconocer a nivel constitucional el derecho a la alimentación por parte del Estado y con ello, garantizar mejores condiciones de vida a las y los michoacanos. Desde que presentó la iniciativa el diputado local resaltó la importancia de que en Michoacán se reconozca en la Constitución del Estado el derecho a la alimentación, no sólo como un acto de justicia social, sino también como un elemento normativo que fortalezca e impulse políticas públicas en la materia, con lo que se podrá proteger sus derechos a las personas que se encuentran en vulnerabilidad.

Celebra Grupo Parlamentario de Morena aprobación de la Extinción de Dominio en Michoacán

Boletín

Bajo el consentimiento del Grupo Parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, se aprobó el proyecto de decreto por el cual se avala la reforma constitucional referente a la Extinción de Dominio. Los diputados adheridos a la coalición Juntos Haremos Historia resaltaron que, a través de las reformas aplicadas sobre el artículo 22 y la fracción 30 del artículo 73 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, se transita a combatir todo tipo de enriquecimiento que se genere de manera ilícita o bien, a costa del erario público.

Conjunto de voluntades permitirá derogar impuestos ecológicos en Michoacán: Brenda Fraga

Boletín

Luego de las mesas de análisis que se tuvieron entre legisladores con el sector empresarial michoacano, tanto el poder legislativo como el ejecutivo se determinó derogar los impuestos ecológicos que se aprobaron en el paquete hacendario para este año, informó la Coordinadora del



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo, Brenda Fraga Gutiérrez. Afirmó que gracias a la apertura que se tuvo tanto por parte de los legisladores del Congreso de Michoacán como por el gobernador del estado, se logró el acuerdo conjunto de derogar dicha carga impositiva que afectaba al sector productivo en la entidad.

Dan ha lugar a la iniciativa de Lucila Martínez, para que el Congreso resuelva conflictos territoriales

Boletín

La LXXIV Legislatura local dio el ha lugar para admitir a discusión a la iniciativa de decreto que adiciona la fracción X-B bis al artículo 44 de la Constitución Política del Estado, presentada por la diputada Lucila Martínez Manríquez, la cual tiene el objetivo de dar la facultad expresa al Congreso del Estado para resolver conflictos de límites territoriales entre municipios, con lo que se abonaría al desarrollo y crecimiento de la entidad. Luego de que la Comisión de Puntos Constitucionales dictaminara la propuesta sobre su procedencia y hoy se diera el ha lugar en el Pleno del Poder Legislativo, la legisladora local confió en que dicha iniciativa pueda transitar en las comisiones que deberán analizar y estudiar la propuesta, la cual es fundamental para resolver los conflictos de límites territoriales que hay en la entidad y con lo que se contribuiría a generar desarrollo en las demarcaciones.

La reforma constitucional en materia de extinción de dominio, inhibirá la corrupción y los ilícitos en el ámbito público: Cristina Portillo

Boletín

La reforma constitucional en materia de extinción de dominio, es una acción para impactar e inhibir la corrupción y los actos ilícitos en personas que tienen bajo su responsabilidad resguardar, proteger, administrar y capitalizar positivamente los bienes de la nación, pero que, en el tránsito como funcionarios públicos, han perdido el rumbo y han sido tentados a la comisión de ilícitos. Así lo señaló la diputada Cristina Portillo Ayala, al razonar su voto favor de esta reforma del presidente Andrés Manuel López Obrador, al asegurar que la corrupción, "es el peor de los lastres para una sociedad y un país que se merece una realidad y un destino diferentes", porque en México, la corrupción en el ámbito pública cuesta millones de dólares y pocas veces se recuperan ese capital y esos bienes.

Reintegración presupuestal de la Junta de Caminos de Michoacán, exigen diputados de Morena

Boletín

Los diputados locales por Morena, Sandra Luz Valencia y Sergio Báez Torres, presentaron un punto de acuerdo ante el pleno de la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, mediante el cual se exhorta al Ejecutivo estatal a reintegrar a la Junta de Caminos de Michoacán en el Presupuesto de Egresos correspondiente al ejercicio fiscal de 2019. "Se exhorta respetuosamente al titular del Ejecutivo del Estado para que, en ejercicio de sus atribuciones y obligaciones, presente de manera inmediata una iniciativa de reforma al Presupuesto de Egresos 2019, a efectos de que no se extinga y le sea asignado presupuesto a la Unidad Programática Presupuestaria de la Junta de Caminos del Estado de Michoacán de Ocampo", emplazó la diputada presidenta de la comisión de Desarrollo Urbano, Obra Pública y Vivienda, Sandra Luz Valencia.

Todavía hay un largo camino por recorrer en favor de las mujeres: Baltazar Gaona

Boletín

Todavía hay un largo camino por recorrer, muchos estereotipos que combatir y espacios que conquistar en beneficio de las mujeres, señaló el diputado local emanado del Partido del Trabajo (PT), Baltazar Gaona García. En el marco de la Conmemoración del Día Internacional de la Mujer, a conmemorarse el próximo 8 de marzo, el legislador michoacano subió a la máxima tribuna del Estado para reconocer que, si bien, existe un progreso de la condición femenina, es gracias al esfuerzo, trabajo y rebeldía de muchas mujeres, sin embargo, dijo que la realidad es que aún falta



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO
mucho por hacer.

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Congreso y FGE suman esfuerzos en el combate de la violencia de género: Araceli Saucedo

Boletín

“Es necesario caminar juntos en la eliminación de la violencia contra la mujer”, subrayó la coordinadora del Grupo Parlamentario del PRD, Araceli Saucedo Reyes, durante una reunión de trabajo con el titular de la Fiscalía General del Estado, Adrián López Solís, con quien coincidieron en que no puede existir margen de tolerancia en torno a las agresiones. En la reunión denominada “Perspectiva de Género en la Investigación y Persecución del Delito”, en la que también participaron representantes de diversas organizaciones y la presidenta de la Comisión de Igualdad de Género en la LXXIV Legislatura local, Lucila Martínez Manríquez, se expusieron las líneas de acción que se impulsarán y se acordó sumar esfuerzos para lograr una entidad libre de violencia.

Llama Zenaida Salvador a impulsar el desarrollo de la mujer en Michoacán

Boletín

“En el Grupo Parlamentario de Morena de la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán nos enfocaremos en potenciar el desarrollo de las féminas, con base en plataformas que puedan impulsar su crecimiento socioeconómico”, sostuvo la diputada integrante de la comisión de Igualdad de Género, Zenaida Salvador Brígido. Lo anterior, luego de que la legisladora emanada de Morena coadyuvara en la designación de la condecoración “La Mujer Michoacana”, insignia que se le entregará a Rubí de María Gómez Campos por su participación en el mejoramiento del esquema social de la entidad.

Suman esfuerzos, Congreso y FGE, para prevenir y erradicar violencia de género: Lucila Martínez

Boletín

“Con la participación de la sociedad y autoridades se podrá fortalecer las tareas encaminadas a erradicar la violencia de género en Michoacán”, afirmó la diputada local, Lucila Martínez Manríquez, durante la reunión “Perspectiva de Género en la Investigación y Persecución del Delito” que encabezó el titular de la Fiscalía General del Estado (FGE), Adrián López Solís, y representantes de diversas organizaciones sociales, en la que se acordó redoblar esfuerzos en las tareas encaminadas a la prevención y sensibilización. Durante la reunión, la diputada presidenta de la Comisión de Igualdad de Género en la LXXIV Legislatura local manifestó su plena confianza al Fiscal, quien de inmediato trazó estrategias integrales para fortalecer el combate a la violencia de género en la entidad, aunado al impulso de acciones para prevenir y contribuir a generar en la sociedad una cultura de respeto hacia todas y todos.

Nota Política

Antonio Soto firme como dirigente estatal del PRD Se afirma Antonio Soto Sánchez como presidente interino del PRD: TEEM

IDIMedia, UrbisTV

<https://www.idimedia.com/noticias/politica/antonio-soto-firme-como-dirigente-estatal-del-prd/>
<http://www.urbistv.com.mx/politica/se-afirma-antonio-soto-sanchez-como-presidente-interino-del-prd-teem.html>

Antonio Soto Sánchez continúa firme como presidente del Comité Ejecutivo Estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), confirmó el pleno del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM). En sesión realizada el día de hoy se dio por no presentada la impugnación al proceso de selección de la dirigencia estatal, esto luego de que los actores promoventes se desistieron del recurso de impugnación.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

**No Depende De AMLO Que A Michoacán Le Vaya Bien, Depende De Los Michoacanos:
Dirigente Morena**

Changoonga

<https://www.changoonga.com/no-depender-de-amlo-que-a-michoacan-le-vaya-bien-depender-de-los-michoacanos-dirigente-morena/>

Ahora sí al estado de Michoacán le va a bien muy bien con el presidente del país, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), se cuestionó al presidente interino del Comité Ejecutivo Estatal de Morena, Sergio Pimentel Mendoza, quien tallándose las manos y tardó un poco en responder: "No creo...que depende de López Obrador, depende de nosotros que nos vaya bien a nosotros, depende de los michoacanos que le vaya bien a los michoacanos".

Estancias infantiles no desaparecerán aseguran legisladoras

Portal Hidalgo

<http://portalhidalgo.com/estancias-infantiles-no-desapareceran-aseguran-legisladoras/>

Parlamentarios de diversas fuerzas políticas representadas en el Congreso de la Unión, dieron a conocer ayer la creación de un Frente por los Derechos y la Defensa del Interés Superior de los Niños, con la finalidad de que no se cancele el programa de apoyo a estancias infantiles por parte del gobierno que encabeza Andrés Manuel López Obrador. En conferencia de prensa, legisladores y legisladoras así como activistas y expertos en el tema, hicieron notar su desacuerdo a la pretensión de cerrar los establecimientos de referencia, dado que va en perjuicio de más de 170 mil niños.

Notas Gobierno

Michoacán, sede de reunión de la Conferencia Nacional del Sistema Penitenciario

MiMorelia

<https://www.mimorelia.com/michoacan-sede-de-reunion-de-la-conferencia-nacional-del-sistema-penitenciario/>

El gobernador del Estado Silvano Aureoles Conejo, se reunió este miércoles con integrantes de su Gabinete, para afinar detalles de la primera sesión plenaria de la Zona Occidente de la Conferencia Nacional del Sistema Penitenciario, que tendrá lugar el próximo 29 de marzo en nuestra entidad.

En Michoacán, banderazo nacional del Banco del Bienestar

Meta Política

<https://metapolitica.mx/2019/03/06/en-michoacan-banderazo-nacional-del-banco-del-bienestar/>

Será en Michoacán el arranque a nivel nacional del Banco del Bienestar, así lo confirmó Roberto Pantoja Arzola, Coordinador de los Programas Federales Estratégicos para el Bienestar en el estado de Michoacán; "se instalarán en el estado más de 300 sucursales bancarias del bienestar, ubicadas en las poblaciones más alejadas del área urbana, pero de forma estratégica para beneficiar a comunidades aledañas a una distancia máxima de 7 kilómetros a la redonda", explicó el Coordinador.

Provincia, el fraude grande de Michoacán

Directivos de Diario Provincia Adeudan Más de 3Mdp a Empleados y Extrabajadores

Silavario, CDNoticias

http://www.silabario.com.mx/provincia-fraude-grande-michoacan/?fbclid=IwAR0yoO8C_29ihPhnPhuUgmMrBKoqFIx1wwNXWM0GKe4UsiG6WCpSauvInvg
<https://www.cdnoticias.com.mx/articulos/directivos-diario-provincia-adeudan-mas-3mdp-empleados-extrabajadores/uruapan>

Extrabajadores del diario Provincia denunciaron públicamente que los directivos del medio de comunicación no han cubierto adeudos por concepto de quincenas, finiquitos, liquidaciones, vales de despensa y prestaciones de ley, pagos que ascienden a más de 3 millones de pesos. En representación de personal de Provincia y más de 50 extrabajadores, Raúl López Téllez, exjefe de



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Información; Jaime Lucero, editor, así como los reporteros gráficos, Gustavo Vega e Iván Villanueva, compartieron que el director general del diario, Alonso Medina González, y el director administrativo, Ernesto Villaseñor Plaza, han mentido y afectado a más de 200 personas, entre operadores, reporteros, editores, diseñadores, repartidores, impresores, entre otros, por lo que la empresa ha llegado a acumular más de 70 demandas y quejas ante la Junta Local de Conciliación y Arbitraje (JLCA).

Aprueba Sistema Estatal Anticorrupción primera política pública

Respuesta

<http://respuesta.com.mx/index.php/home/estado/80340-aprueba-sistema-estatal-anticorrupcion-primer-politica-publica.html>

En la sesión ordinaria el Sistema Estatal Anticorrupción (SEA) aprobó el modelo de lineamientos del Servicio Profesional de Carrera y la reducción del 25.8% del presupuesto únicamente para Capítulo Mil. En entrevista al término de lo que fue la primera sesión ordinaria, Juan José Tena García, presidente del Sistema, señaló que se aprobó la primera política pública después de un año dos meses de estar en funciones el SEA, como es el expedir el modelo de lineamientos del Servicio Profesional de Carrera, el cual será un documento de referencia y no será vinculante a las instituciones que integran el SEA, que contará con plazos para que se realice la profesionalización de los servidores públicos.

Notas Seguridad

Pese a Retenes Flujo Vehicular Libre en Costera 200

Radio LZC

<http://www.radiolzc.com/secciones/noticias/estatales/item/2985-pese-a-retenes-flujo-vehicular-libre-en-costera-200.html>

Aun cuando continúan tres retenes en la carretera costera 200 ubicados en municipio de Aquila, los manifestantes permiten el tránsito de vehículos, informó el Secretario de Seguridad Pública en Michoacán, Juan Bernardo Corona Martínez. Preciso, "Acordamos un plazo razonable para resolver de fondo el tema de la policía comunitaria y dejan pasar los vehículos" tras asegurar, que los agravios de los encadenados, no quedarán impune, toda vez que quienes aplican la ley en la zona, donde se han registrado los acontecimiento no son policías certificados.